

L ANDES
D ELEGIERTEN
V ERSAMMLUNG



6. bis 7.10.2022 | Kassel

— **Beschluss der Landesdelegiertenversammlung — 6. bis 7. Oktober 2022 —**

Solidarität mit den Protestierenden im Iran

Die Landesdelegiertenversammlung erklärt sich solidarisch mit dem Kampf der Iranerinnen und Iraner für ein Ende der Diktatur, ein Leben in Würde und verurteilt die repressive Politik und Gewalt des dortigen Regimes.

Die GEW Hessen unterstützt die Protestierenden mit einer angemessenen Spende, soweit dies möglich ist. Die Bundesregierung muss einen sofortigen Abschiebestopp für den Iran erlassen und vollziehen.